

Noticiero de Soria

Fundador: PASCUAL P. RIOJA

Dirección, Administración y Talleres: PLAZA DE AGUIRRE, 9

AÑO DE FUNDACION: 1.888

Hoy Lunes 6 de Marzo de 1939

NUMERO DE HOY 5.969

PARTE OFICIAL

COMUNICADO OFICIAL DEL CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO

SIN NOVEDAD

Sin novedades dignas de mención.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En el día de ayer nuestra aviación bombardeó los objetivos militares de los puertos de Denia y Cartagena y en la noche última nuestra escuadrillas batieron la estación ferroviaria de Chillón.

Salamanca, 3 de Marzo de 1939.— III Año Triunfal.

Barcelona padece de una enfermedad moral

Que Barcelona había sido completamente bolchevizada, no se nos oculta a los españoles, pues nos lo sabíamos de memoria y tampoco ignorábamos su sentido separatista para desligarse de obligaciones que impone el rigor estatal a las demás regiones. Todo ello lo conocíamos y lo hemos condenado desde las columnas de la prensa hasta con acritud si se quiere, por que nos parecía tendencioso el sistema en cuanto se dirigía a destruir la unidad de acción. Lo que no podíamos ni siquiera suponer es que a la hora presente, todavía quedará ni el menor indicio de aquella confabulación enredosa, por que la decepción experimentada después de la farsa ficción que encubre la mentira, obliga ya a rectificar errores y no pararse ni far, siquiera a examinar en las causas en los que encuadra el mandato de acusación.

Sino fuera por que la autorizada palabra del Ministro de la Gobernación Sr. Serrano Suñer, lo confirma en la entrevista celebrada con el corresponsal del «Voelkischer Beobachter», habría de costar creer que Barcelona está más enferma de moral que de política.

La tragedia de su asedio acabó fulminantemente en cuanto que el Generalísimo lo dispuso y en la operación de estrategia realizada, no cabe ni mayor pericia, ni más aceleramiento. Cuando se suponía el principio de la ofensiva se obtuvo el final de la victoria y con ello el triunfo rotundo de las armas de nuestro Ejército libertador. Pero es que los hechos ya consumados con todas sus consecuencias de cruenta maldad, que los han presenciado y sentido, no han bastado para el aleccionamiento que les impongan, un cambio radical de conducta a seguir y quizá es-

tén esperando el maná prometido por los facinerosos que huyeron de la tempestad en el momento que arrió el peligro.

De lamentar es para ellos precisamente que no sientan propósito firme de enmienda, cuando el Generalísimo Franco les ha invitado a la paz generosa, olvidando sus debilidades pasadas.

La España nueva, esta España que renace y que se funde limpia de toda imperfección de impurezas y que ha de extinguir por completo las materias nocivas que en su campo de acción pretendan hacer germinar, cortará en flor las ramas superfluas de toda planta, cuyo desarrollo se oponga a la fertilidad fecunda, que su Estado inicie, cuyo acto, de ejercerlo a él incumbe directamente.

La España de Franco no puede admitir distingos ni castas de origen diferente, será Una, Grande y Libre y por eso Cataluña será también española, pero nada más que española.

Se acabaron ya los tiempos de concesiones y privilegios de gracia y por eso no puedan tolerarse imposiciones de fuerza que la violencia acusa. La suerte de las demás regiones alcanzará a Cataluña por ser española desde el momento de su liberación.

Si esta enferma de moralidad como dice muy bien el Sr. Ministro, pues esa enfermedad, como todas aquellas de que adolezca, no duden los catalanes desafectos a la unidad de la Patria, que el Caudillo Jefe del Estado que nos gobierna a todos por la voluntad de su pueblo que le aclama apasionadamente como su ídolo de adoración, buscará el remedio que será seguro y eficaz en su ejecución.

IGNORAMTIUS

Los Libros

La voz de los libros es una voz inmutable que viene de todas las Edades y de todos los países, y que busca el porvenir. Los libros hermanan, en una prodigiosa resurrección y en un admirable sincronismo la voz de Homero y la voz de Dante, la voz de Fray Luis de León, la de Cervantes, la de Santa Teresa, la de Goethe, la de Shakespeare, y demás escritores clásicos, con la de los escritores modernos, que siembran los gérmenes de la Humanidad actual. Crear, conocer un libro, equivale en uno y otro caso, a mejorarse.

El tiempo implacable va segando generaciones de criaturas; la tierra se come lo que engendra, mas el poder de destrucción se quiebra y se inutiliza frente al libro. La sociedad va dejando de generación en generación estas lámparas espirituales, que llenan de luz el camino de la humanidad. Y los libros, como poderosos taumaturgos, nos trasladan a otros tiempos y nos hacen conocer las proezas admirables para que las imitemos y los sucesos reprobables para que los huyamos. Los libros son la alcacia de las buenas costumbres, la escuela universal de las buenas palabras y de las maneras corteses, la llave misteriosa que encuentra en el alma las vetas más ricas de nuestra sensibilidad.

La aimohada de Alejandro Magno era la Iliada de Romero. A ella debió el caudillo macedónico su extraordinario arrojo. La posesión de la tierra y el vasallaje de millones de criaturas, no son nada comparados con la conquista de los espíritus.

Lo mejor del hombre, la parte más excelsa de la Humanidad está en los libros. Alfonso X el Sabio, en vez de un águila imperial, puso en su labaro o estandarte un libro. El mejor amigo del hombre, el que no emplea la perfidia ni la anagaza, ni la hipocresía para engañarle, ese amigo es el libro. La crítica literaria debe ser como un magisterio, como un sacerdocio, como el rito de una fé.

De otra parte, la erudición de hoy, para el mayor aprovechamiento de la palabra escrita, no consiste en aprenderse lo que dicen los libros sino en aprender a manejarlos, a utilizarlos, a convertirlos en herramientas de trabajo permanente. Así, las bibliotecas modernas, no pueden ser ya almacenes de libros, columbarios de libros sino laboratorios y talleres.

MIGUEL ANGEL

Anunciar es vender!

El Cardenal Pacelli es el nuevo Papa

ROMA.— El Emmo. Cardenal Eugenio Pacelli ha sido elegido Papa con el nombre de Pío XII. El nuevo Pontífice el día que fue nombrado cumplía precisamente 63 años, pues nació el 2 de marzo de 1876.

Es la elección más rápida que se recuerda desde la de Gregorio XV en 1621, pues se ha logrado en un solo día y sin más que tres votaciones.

Datos biográficos del nuevo Papa

El nuevo Sumo Pontífice, Cardenal Eugenio Pacelli, nació en Roma el 2 de marzo de 1876.

Fue profesor de Diplomática, en la Academia Pontificia de los Eclesiásticos Nobles, secretario de la Congregación de Asuntos Eclesiásticos, secretario de la Comisión Pontificia para la Codificación del Derecho Canónico y en 1917 fue enviado como Nuncio apostólico a Baviera, donde negoció un nuevo Concordato que firmó en 1924 en Munich.

En 1920 fue trasladado a Berlín, donde era decano del Cuerpo diplomático. Era Arzobispo titular de Sardi.

En 1930, sucedió al Cardenal Gasparri como secretario de Estado del Vaticano, cargo que ha venido ocupando hasta la muerte de Pío XI.

El primer Pontífice de origen romano desde hace 200 años

En los medios eclesíasticos de Roma, ha sido muy bien acogido el resultado del conclave, que concedió la dignidad más alta de la Iglesia, al cardenal Pacelli. Se hace resaltar el hecho de que el nuevo Papa es el primero de origen romano después de 200 años. El último Pontífice nacido en Roma antes de este tiempo fue Inocencio XIII.

Una Patria con Honor
Un Estado con Fé
Un Caudillo con Valor



Chamberlain, en los Comunes, replica a Atlee. El espíritu de justicia que anima a Franco, es garantía para todos los españoles que no estén manchados por el crimen

Londres. — Durante el debate celebrado en la Cámara de los Comunes Chamberlain, protestando de las acusaciones formuladas por Atlee, afirmando que él había engañado a la Cámara a fin de evitar un debate, ha declarado que todos aquellos que le conocen saben muy bien que es incapaz de semejante procedimiento.

El Gobierno británico no ha querido reconocer al Gobierno del Generalísimo Franco antes de haberse puesto de acuerdo respecto de esta cuestión con el Gobierno francés. Refiriéndose al orden del día propuso por el partido laborista, Chamberlain declaró lo siguiente: Si se pretende que la medida tomada por el Gobierno constituye una vulgar violación de las tradiciones internacionales, debo hacer resaltar que no es la primera vez que se toma una medida de este género. Nadie sabe dónde se encuentra actualmente el Gobierno hispanosoviético. El presidente Azaña ha presentado la dimisión, siendo muy dudoso el que se pueda reconocer al Gobierno Negrín como legal.

Digo esto porque se nos critica el haber violado las tradiciones internacionales. La verdad es que nosotros nos haríamos culpables de una violación semejante si no reconociéramos al Gobierno de Franco. El no querer reconocer a Franco de poco serviría al Gobierno hispanosoviético y a la población madrileña. Al contrario, esto conduciría más bien a agravar la situación y a destruir toda influencia que pueda ejercer sobre éste. Chamberlain expresó la esperanza de poder establecer relaciones amistosas con el Gobierno de Burgos, a fin de no comprometer los intereses británicos por acontecimientos ulteriores. No se puede exigir que el Generalísimo Franco razonablemente conceda desde ahora una amnistía general que se extienda a todas las categorías de criminales y malhechores. Inglaterra no exige nada. A continuación Chamberlain ha dado lectura al telegrama recibido el 22 del pasado del Gobierno de Burgos. En este telegrama se dice que los nacionales han ganado la guerra y los vencidos deben someterse incondicionalmente al patriotismo y a la clemencia de que Franco ha dado tantas pruebas. El espíritu de justicia e igualdad que anima al Gobierno Nacional significa una segura garantía para todos los españoles que no sean criminales.

Los Tribunales aplican las leyes en vigor antes del 16 de Julio de 1936. España no está dispuesta a tolerar intervenciones que afecten a su dignidad y soberanía. Chamberlain declaró a continuación que son ya 19 las potencias que han reconocido al Go-

Tiroteos en las calles de Madrid

Han llegado dos ministros de Negrín.

PERPIÑAN. — Noticias de Madrid dan cuenta de que en la noche pasada se han registrado tiroteos en diversas calles de la capital, resultando muertos dos afiliados a las Juventudes socialistas unificadas y heridos dos agentes de la policía marxista. La policía acordonó las calles de donde se supone habían hecho los disparos, pero no pudo descubrir a los autores. La fuerza pública ha recibido orden de disparar inmediatamente contra todos los sospechosos y ha sido prohibido terminantemente salir de casa por la noche sin estar provisto del correspondiente salvoconducto.

Se sabe que han llegado a Madrid los «ministros» de Instrucción pública y Comunicaciones, Velao y Giner de los Ríos, encontrándose estrechamente vigilados los edificios donde se alojan. Ambos «ministros» se han negado a hacer declaraciones a los periodistas, limitándose a decir que se ocuparán de la organización de los transportes, pues cada vez se tropieza con más dificultades para el abastecimiento.

La Prensa roja ataca violentamente a Azaña. «Heraldo de Madrid» escribe que la Historia juzgará a quien no supo sacrificarse por la Patria cuando ésta se encontraba en peligro. «Informaciones» dice que el pueblo no ha sido tan traidor a sus ideales como los que desertaron de sus puestos en momentos de peligro.

En Tánger ondea la bandera nacional

El alto comisario de España en Marruecos ha telegrafiado al general Conde de Jordana, vicepresidente del Gobierno, para comunicar que fué izada solemnemente nuestra gloriosa bandera roja y gualda, por el doctor Amieva, en la Legación de España en Tánger, así como en todos los edificios del Estado español, consulado, hospital, laboratorio, escuelas, correos, y telégrafos, Casa de España, Cámara Oficial de Comercio, Casino, etc.

Todos estos actos se han desarrollado en presencia de la casi totalidad de la Colonia española y de gran número de residentes en Tánger, que llenos de emoción patriótica han vitoreado a España y a su Caudillo, después de cantar los himnos nacionales y dedicar un sentido recuerdo a nuestros gloriosos caídos.

bierno de Burgos. Si Inglaterra llega a pensarlo un poco más se hubiera encontrado sola. El reconocimiento es un acto formal mediante el cual las relaciones angloespañolas se adaptan a la realidad. Lo que ahora deseamos es el fin de las hostilidades.

Muchos objetos de Arte recuperados en Tarrasa

La vida fabril recobra su ritmo

TARRASA. — Paulatinamente la ciudad va recobrando su ritmo normal. Poco a poco va incrementándose el movimiento de nuestra gran máquina fabril. Son muchas las fábricas que han vuelto a reemprender sus tareas habituales de tanto tiempo suspendidas y las señales de paz y trabajo hállanse a cada paso. Grandes chimeneas empanachadas de humo y el golpear de los talares en marcha, han devuelto la nota característica de que goza nuestra industriosa

Objetos de Arte recuperados

Gracias al cuidadoso celo de unos estimados compatriotas que exponiendo sus vidas pudieron, a fuerza de paciencia, rescatar de sus manos gran parte de los objetos robados por los rojos, se ha podido salvar una considerable cantidad de obras de arte, tápices, cerámica, retablos, etc., que forman el tesoro artístico de la ciudad. Dichas obras están perfectamente conservadas en el Museo de Arte existente en la iglesia de San Pedro.

En la Argentina festejan la elección del nuevo Papa

BUENOS AIRES. — Las campañas de las iglesias de toda la Argentina han repicado alegremente para festejar la elección del nuevo Papa. La prensa consagra páginas enteras al nuevo Pontífice, exaltando sus virtudes cristianas, su cultura, y sus cualidades diplomáticas. El pueblo argentino se siente orgulloso viendo por primera vez sobre el trono pontificio a un pontífice al que conoce personalmente, por haber visitado Argentina siendo Cardenal, cuando se celebró el Congreso Eucarístico.

Lluvia de arena rojiza en las calles de Siracusa

SIRACUSA. — Se ha registrado un extraño fenómeno en esta capital.

A media tarde, simultáneamente a la capital una espesa arena rojiza, que en pocos minutos ha cubierto calles y tejados, dando un aspecto pintoresco a la ciudad.

En el Observatorio meteorológico se indica que estas nubes de polvo rojizo llegadas a las costas sicilianas, proceden de los desiertos africanos.

No basta reconocer a Franco, hay que colaborar con él

Paris. — A excepción de los periódicos marxistas y comunistas, toda la Prensa se muestra satisfecha del reconocimiento del Gobierno Nacional español por Francia.

Le Jour declara que las verdaderas Francia y España acaban de encontrarse. Que Azaña haya dimitido o no, para Francia no representa nada. Francia debe colaborar con todas sus fuerzas con la nueva España.

Le Matin declara: No basta con reconocer a Franco. Francia es el único gran país de Europa que tiene una gran frontera común con España, debiendo, pues, colaborar en el mantenimiento de la paz e impedir la guerra. Es esta una tarea que no puede ser llevada a cabo sin una colaboración con Franco, al que el Frente Popular, y esto muy equivocadamente, ha caracterizado como enemigo personal de Francia.

Otro importante hallazgo

BARCELONA. — Por agentes del servicio de la Jefatura Nacional de Seguridad se ha realizado un importante hallazgo de objetos de plata, entre los que se figuran cálices, custodias y objetos del culto, así como unos hermosos jarrones. Todo ello se encontraba en los locales donde se editaba el periodico rojo-separatista «Trevail».

Los daños causados por los rojos en La Rioja

LOGROÑO. — Se ha hecho la recopilación de datos referentes a los daños causados en esta provincia por los revolucionarios marxistas durante el periodo de Marzo a Mayo de 1936.

A parte de los incendios de numerosas iglesias que figuran en la relación se delatan infinidad de obras de arte y valor histórico tales como el retablo y sillería de la parroquia de San Asensio obra Pedro Arbula Margucete escultor del siglo XVI e interesantes documentos históricos que se guardaban en el Ayuntamiento de Cervera del río Alhama que fueron pasto de las llamas. —

Importante monetario recuperado

VITORIA. — Comunica el comisario de la Segunda Zona Central don Luis Villanueva que por los agentes del Servicio se ha recuperado en el pueblo de Esteban Hambrán (Toledo) un magnífico monetario en el que figuran 2622 monedas ibéricas y romanas, de una colección de Madrid.

Se descubre en París la imagen de San Jorge

BARCELONA. La imagen de San Jorge, de plata, del siglo XV, que se venera en la capilla gótica de la Diputación y que los rojos habían hecho desaparecer, se ha averiguado que se encuentra en París.

La indicada imagen es de gran valor histórico y artístico y goza de mucho renombre en Cataluña.

Durante la dictadura militar del General Primo de Rivera, en una visita que hizo la escuadra inglesa, el almirante de la misma hizo grandes elogios de aquél San Jorge y quiso comprarla para el Museo de Londres, ofreciendo por ella un millón de pesetas oro, ofrecimiento que fué rechazado de plano por aquellas autoridades.

Ecos y noticias

Nota de la Alcaldía

Para general conocimiento del vecindario se hace presente que en cumplimiento del bando de esta Alcaldía, sobre perros abandonados en la vía pública sin bozal, se ha procedido por los Agentes de mi Autoridad a la recogida de los mismos, siendo conducidos al depósito Municipal, donde son alimentados durante el plazo de 48 horas, transcurridas las cuales sin presentarse persona alguna a reclamarlos serán sacrificados.

Disposiciones oficiales

Se prorroga hasta el 15 de este mes el plazo de circulación de la moneda de plata

Orden prorrogando hasta el día 15 de marzo, el plazo para el cambio de la plata por billetes del Banco de España de particulares y hasta el día 20 el período durante el que los establecimientos de crédito vienen obligados a cambiar en las Sucursales del Banco de España la moneda de plata que reciban.

Curso para formar Sargentos provisionales

Autorizado un curso para la formación de sargentos provisionales de Infantería en las Academias de Soria, Vitoria, S. Roque y Fuentecalientes, cuya duración será de cuarenta días lectivos y dará comienzo el 28 de abril próximo. Cada una de las citadas Academias se nutrirán de 500 alumnos.

Ministerio de la Gobernación

Se advierte al público en general que hasta nueva orden deberán abstenerse de dirigirse a Burgos para pernoctar o hacer estancia en dicha ciudad por no existir alojamiento disponible.

D. Aurelio José González de Gregorio

Hoy lunes día 6 se cumple el aniversario de la muerte del que fué gran hombre y mejor militar, el bondadoso y valiente Capitán de Requetés del glorioso Tercio del Alcázar, don Aurelio José González de Gregorio.

Su proverbial simpatía y afabilidad de trato, cualidades de que estaba bien dotado el llorado Capitán, nos hace recordarlo con dolor a aquellos que tuvimos el placer de gozar de su amistad.

Dios lo escogió como preferido por la constancia en sus ideales tradicionalistas y su catolicidad sincera, y ahora, hoy hace un año, que hace guardia perenne con las legiones de gloriosos caídos por el bendito nombre de España, combatiendo en lucha tenaz a la inmundicia barbara, a los genizaros de Moscú.

Fueron celebrados en todos los altares de la Iglesia de Ntra. Sra. del Carmen misas y expuesta S. D. M. despues de la misa conventual.

Al funeral que fué oficiado a las 11 y media, asistieron las autoridades, militares y civiles y muchísimas personas de todas clases sociales a testimoniarles su pésame en tan triste fecha.

«Noticiero de Soria» que siente como español y amigo acompaña en el dolor que experimentan sus padres, los Excmos. Sres. Condes de la Puebla de Valverde, hermanos y demás familia, rogando a nuestros lectores una oración por su alma.

Caja de Previsión Social de Castilla la Vieja

Se anuncia la provisión de tres plazas para desempeñar diversos trabajos de Oficina en la delegación de esta Caja de Previsión Social de Castilla la Vieja en Soria y hasta tanto que el servicio a prestar por el designado se considere preciso por la Caja.

Los aspirantes que habrán de ser varones y haber cumplido 18 años sin haber llegado a 40, podrán presentar instancia en papel simple, dirigida al Sr. Presidente del Consejo Local hasta las doce horas del día 10 de Marzo próximo y presentarse el día 11 a las cuatro de la tarde en el Excmo. Ayuntamiento de esta Capital para verificar los ejercicios de aptitud a que serán sometidos consistentes en escritura a mano y máquina, operaciones de aritmética y nociones de contabilidad.

Los que fueron aprobados deberán acreditar estar exentos del servicio en filas, además de su buena conducta y adhesión al Movimiento Nacional.

Una de las plazas interinas tendrá un sueldo líquido mensual de 250 pesetas y las otras dos el de 150.

Los caballeros mutilados que deseen concurrir a este examen y fueren aprobados tendrán derecho preferente a ocupar la plaza, si poseyeren aptitud física para prestar trabajos de Oficina.

Soria, Febrero de 1939.—III Año Triunfal.

ARRIBA ESPAÑA

70 mil kilos de víveres envía Soria a Madrid

La provincia de Soria, con su generosidad proverbial ha enviado, para que sean introducidos en Madrid una vez liberado víveres, en cantidad de 70 mil kilos.

«Auxilio a poblaciones liberadas» que con infalible celo organiza y trabaja la elaboración de los convoyes con esta alta prueba del cariño que profesa nuestra provincia a las del resto de España, merece, así como nuestro querido Gobernador Civil don Javier Ramirez Sinués encauzador de tan humanitaria obra, nuestra más cordial felicitación.

Pequeño incendio

Ayer día 5 y en la barriada de San Pedro, casa n.º 2, debido al brasero de una mesa camilla, se originó un pequeño incendio que destruyó cinco machones del techo.

La rápida intervención del Parque de Bomberos evitó mayores consecuencias.

Aniversario

Mañana martes día 7, se cumple el primer aniversario del fallecimiento de la bondadosa señora doña Ascensión Gabaldón Romero, viuda de don Eleuterio Saenz.

El funeral que se celebre en Logroño su tierra natal será aplicado por el eterno descanso de su alma.

Al recordar tan triste fecha, renovamos nuestro sentido pésame a sus hijos muy especialmente a nuestro buen amigo don Genaro Saenz, Director del Banco Español de Crédito y a su esposa doña Leonor González y demás familia.

St.º Tomás de Aquino

Mañana día 7, es Sto. Tomás de Aquino, Patrón de los Estudiantes que amanecerá con el cascabel alegre de sus risas mañaneras y tendrá aspecto diferente del cotidiano, por las galas que lucen y dedican a él.

Tenemos noticias de la celebración de diversos actos en los que tendrá lugar una misa y una velada teatral a cargo de estudiantes de ambos sexos.

Celebramos que la masa de estudiantes organice todo para que nos haga evocar aquellos años de Sto. Tomás de feliz recuerdo y lo pasen en completa camaradería la más agradable posible.

Mejoras deportivas

Prosiguen los trabajos en la parte alta de la Alameda de Cervantes, para la instalación de un magnífico campo de Deportes en los que según noticias, estarán en cuadrados otros campos para los diversos juegos atléticos.

Por ahora se allana y se iguala el terreno y pronto será el día que se vislumbre el renacer deportivo de nuestra juventud a la que el nuevo Estado da facilidad de expansionamiento con la creación de estas obras conducentes al óptimo desarrollo muscular.

Lea V. Noticiero de Soria

Calavia ha fallecido

El valiente banderillero Andrés Calavia hijo de la provincia de Soria (Aliud) que era de la Cuadrilla de Jaime Noain, desde que este era novillero, como peón de su confianza acaba de fallecer en Barcelona, después de una larga enfermedad.

Calavia contaba 40 años y cayó enfermo en Madrid en Mayo de 1935. Ingresó en el Sanatorio de toreros y más tarde fué trasladado a Monseerrat.

Sus últimos compañeros El Sordo y Pascua, también de la cuadrilla de Noain recibieron la noticia del fallecimiento del valiente rehiletero.

A su apenada familia enviamos nuestro sentido pésame.

Caja de Previsión Social de Castilla la Vieja

Se necesita en las oficinas de esta Caja de Soria, (Calle de Aduana Vieja, número 2,) proveer con carácter interino el cargo de Delegado Provincial de la Caja Nacional de Subsidios Familiares con el sueldo líquido mensual de 458,33 pesetas y quienes aspiren a desempeñárselo siendo españoles, varones, mayores de 23 años y sin exceder de 50, pueden dirigirse al Sr. Presidente del Consejo Local hasta el día 8 del próximo mes de marzo exponiendo en la instancia los conocimientos, títulos profesionales que posean, méritos y demás circunstancias que deseen hacer constar. La Caja designará libremente o podrá declarar desierto el concurso. El nombrado deberá previamente acreditar su buena conducta y adhesión al Movimiento Nacional.

En igual dada de condiciones serán preferidos los caballeros mutilados para desempeñar dicho cargo.

Soria, Febrero de 1.939.—III Año Triunfal.

España compra trigo y cebada a la Argentina

Buenos Aires.—Argentina ha obtenido el primer beneficio del reconocimiento del Gobierno de Burgos.

Este ha comprado inmediatamente 200.000 toneladas de trigo y 15.000 de cebada.

Ultima hora

Parte Oficial del Cuartel del Generalísimo

Sin novedades dignas de mención.

Sin novedades dignas de mención.

Salamanca 5 de Marzo de 1939.
III Año Triunfal



VIVA FRANCO

Tip. «Noticiero de Soria»

AVISO

PROPIETARIOS
 Vda. e Hijos de R. J. Chavarri
 Lealtad 12. — MADRID

El mejor purgante conocido. — Aguas minerales naturales de
GARABANÁ
 Depurativas — Antibiliosas — Antiherpéticas

Rechácese como falsa toda agua que se venda fuera de sus botellas originales y cerradas

Banco Español de Crédito

Servicios Centrales: Burgos

400 Sucursales y Dependencias en la Península y Marruecos

Ejecuta bancariamente toda clase de operaciones mercantiles y comerciales. Esta especialmente organizado para la financiación de asuntos relacionados con el comercio exterior.

Atiende con preferente interés las operaciones relativas al «SERVICIO NACIONAL DEL TRIGO»

Una Patria, Un Estado, Un Caudillo,



Compañía Española de Seguros
 Tiene el honor de poner en conocimiento de su distinguida clientela que al objeto de ampliar sus oficinas centrales, ha trasladado la Dirección para la zona Nacional al edificio de su propiedad en Bilbao, Arrenal 3, Teléfono: 12040. — Apartado 634 donde continúa realizando toda clase de seguros.

- Seguros de Incendios.
- Seguros de Accidentes.
- Seguros de Vida.
- Seguros de Transportes.
- Seguros de Robo.

Subdirección de Soria. — General Mola 2.

Sanatorio Ginecológico

Ntra. Sra. de la Esperanza
 AGUIRRE NUM. 7

Defraux y Mur

Exprofesores jefes Clínicos de la Maternidad de Santa Cristina de Madrid.
 Partos y enfermedades de la mujer.

CONSULTA DIARIA

TELEFONO núm. 129.

¡ERA VERDAD!
 El único remedio eficaz y seguro para combatir y curar radicalmente la Anemia, Inapetencia, Debilidad cerebral, Desequilibrio nervioso, Agotamiento, es el poderoso reconstituyente y famoso Jarabe de **HIPOFOSFITOS SALUD**

Enriquece la sangre, estimula el apetito, tonifica el cerebro, templando los nervios, nutre y fortalece positivamente. Energico regenerador de la sangre, es una fuente de vida para los débiles, agotados, y una ayuda poderosa para los convalecientes.

Aprobado por la Academia de Medicina. Es inalterable. Puede tomarse en todo tiempo. No se vende a granel.

De venta en todas las farmacias de la zona liberada, a Ptas. 5,05. (Impresos incluidos)

ELIXIR ESTOMACAL
 Digerir mejor
 Es la ambición del enfermo de estómago, y se consigue con el **ELIXIR ESTOMACAL**

SAIZ DE CARLOS

BANCO HISPANO AMERICANO
 Capital autorizado 200.000.000 pesetas
 Capital desembolsado 100.000.000 pesetas
 Reservas 70.500.000 pesetas

ALMACENES DE SAIZ
 Alpargatas. — Coloniales. — Vinos y frutos del País.
JABON ASEO
 SORIA

(c) Ministerio de Cultura 2005